

# 体育祭



## 楠隼中学校・高校だより

### 全国から生徒が集う全寮制中高一貫教育校

中学校  
高校

### エネルギー溢れる体育祭

9月7日、雲一つない素晴らしい天候に恵まれた中、創立10周年記念体育祭が行われました。今年も応援団の気合が入った演舞から始まり、両団とも気持ちは最高潮に高まった状態でスタートし、どの競技も非常に白熱しました。

中学一年生は元気いっぱいので声で薬丸野太刀自顕流演武を披露しました。中学二年生は楠隼流騎馬で、騎馬との一体感、的を狙う集中力の高さを披露しました。中学三年生はソーラン節で、中学三年間の集大成や絆の深さを披露しました。エネルギー溢れる演舞に会場は大盛り上がりでした。

高校生も中学生に負けていませんでした。高校一・二年生は棒回しで、回転の勢いに負けないチームの一体感やうまく回転するための緻密さを披露しまし



た。高校三年生は自分たちが一から考えた企画を披露し、保護者や教職員も参加して二人三脚で障害物リレーを行いました。三年生は一人一人が思い思いの仮装をして臨み、アメ探しやクイズなどの障害物を協力して乗り越えていました。保護者が息子への愛を叫ぶ場面も見られ、笑いと感動に包まれた思い出に残る企画となりました。どの学年も日頃の練習で培った成果を精一杯披露しました。

中高共通種目の100m走、全員リレー、長縄跳び、背中渡し、部活動紹介、部活動対抗リレーも大盛り上がりでした。特に一番盛り上がったのは綱引きです。各学年が紅白で競い合いました。今年も10周年記念の体育祭ということもあり、保護者も男女に分かれ紅白で競い合いました。どの勝負も手に汗握る大接戦でした。

閉会式では団、学年の垣根を越えて肩を組み合って校歌を歌う姿に、楠隼生の絆の深さを感じました。楠隼が一丸となった10周年にふさわしい体育祭となりました。

